



Gute Besserung

von Herzen



Van Herzen

EJTZON BERCKER

Was ich dir wünsche

Wenn ich dir sage „Gute Besserung“,
dann wünsche ich dir,
dass du Menschen findest,
die wie ein Brunnen sind
auf der Durststrecke durch
die Wüste der Krankheit:
Menschen, die dir zuhören,
Menschen, die dich klagen lassen,
Menschen, die dich wahrnehmen in deiner Angst,
Menschen, die deine Schwäche aushalten,
Menschen, die dich trösten,
Menschen, die dich aufrichten,
Menschen, die dir treu bleiben
im Auf und Ab deiner Gefühle.

Alfons Gerhardt



Werd bald wieder gesund

Gesundheit ist der größte Reichtum.
Liebe ist der kostbarste Schatz.
Und Lachen ist die beste Medizin.

Unbekannt

15



Freu dich darauf,
dass du bald wieder das tun kannst,
was deinem Herzen Freude macht –
das ist die beste Motivation,
um gesund zu werden.

Franz Hübner